



Solexia croque Aux Salaisons Savoyardes

Solexia étoffe son pôle agroalimentaire par une nouvelle acquisition. Le fonds lyonnais annonce la reprise du fabricant artisanal de charcuteries Aux Salaisons Savoyardes. Cette PME détenue depuis 2013 par son dirigeant Alain Buffière est spécialisée dans la fabrication de produits à base de viande fraîche et de plantes aromatiques des Bauges. Elle commercialise ses jambons, saucissons, rillettes et autres conserves auprès d'une clientèle composée exclusivement de professionnels (GSM et magasins régionaux). Employant 18 personnes, la société apporte 3,4M€ de revenus supplémentaires au pôle agroalimentaire de Solexia. Ce dernier avait déjà fait l'acquisition, en 2003, de Salaisons du Val d'Allier à Langeac (17,36 M€ de revenus en 2019), puis en 2014, de Maison Chillet, à Saint-Symphorien-sur-Coise (9,71 M€ de CA). Avec l'appui de son nouvel actionnaire, la PME savoyarde prévoit d'étendre sa gamme de produits, via la création de nouvelles recettes, mais aussi en intégrant à son offre les spécialités des autres maisons du pôle.

Solexia : Loïc Perraud • **Conseil juridique investisseur** : RGM (Mani Moayed) • **Dette senior** : Banque Populaire Auvergne Rhône-Alpes